



**SAMBUTAN  
BUPATI BEKASI**

ACARA : PERESMIAN ANJUNGAN SIAPkerja DAN  
LAUNCHING SISTEM INFORMASI  
KETENAGAKERJAAN SIAPkerja  
HARI/TGL. : RABU, 12 JANUARI 2022  
PUKUL : 10.30 S/D SELESAI  
TEMPAT : BONDED CENTER MM2100  
JL. SULAWESI M/36, MEKARWANGI,  
KEC. CIKARANG BARAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII  
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI  
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,  
YTH. MENTERI KETENAGAKERJAAN REPUBLIK INDONESIA,  
IBU Dra. Hj. IDA FAUZIYAH, BESERTA JAJARAN;  
YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;  
YSH. Pj. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;  
YSH. KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN KABUPATEN  
BEKASI, BESERTA JAJARAN;  
YSH. PIMPINAN KAWASAN MM2100, DAN PIMPINAN  
KAWASAN INDUSTRI LAINNYA;

SERTA PARA HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG SAYA  
HORMATI, YANG TIDAK DAPAT SAYA SEBUTKAN SATU  
PERSATU.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB,**

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN, SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA UNTUK MENGHADIRI ACARA PERESMIAN ANJUNGAN SIAPkerja DAN LAUNCHING SISTEM INFORMASI KETENAGAKERJAAN SIAPkerja DI KAWASAN MM2100 BEKASI.

SHALAWAT SERTA SALAM, SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**IBU MENTERI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERTAMA-TAMA SAYA UCAPKAN SELAMAT DATANG DI KABUPATEN BEKASI KEPADA IBU MENTERI, YANG TELAH BERSEDIA MELUANGKAN WAKTUNYA UNTUK MERESMIKAN LANGSUNG ANJUNGAN SIAPkerja DAN MELUNCURKAN SECARA RESMI SISTEM INFORMASI KETENAGAKERJAAN.

DAN SAYA JUGA UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA IBU MENTERI SERTA JAJARAN KEMENTERIAN KETENAGAKERJAAN DAN HIMPUNAN KAWASAN INDUSTRI INDONESIA, KARENA TELAH MEMILIH KABUPATEN BEKASI, KHUSUSNYA KAWASAN MM2100 SEBAGAI ANJUNGAN SIAPkerja PUSAT PELAYANAN KETENAGAKERJAAN KAWASAN INDUSTRI MM2100 BEKASI. INI SEBUAH KEBANGGAAN BAGI KAMI, YANG SEKALIGUS MENJADI SEBUAH AMANAH, AGAR TETAP DAPAT MENJAGA KONDUSIVITAS DAN STABILITAS DAERAH, SERTA TETAP DAPAT MENJADI 'RUMAH YANG AMAN' BAGI RIBUAN INDUSTRI DI KABUPATEN BEKASI.

**IBU MENTERI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI BAHWA KABUPATEN BEKASI, SEBAGAI DAERAH INDUSTRI TERBESAR SE-ASIA TENGGARA YANG MEMILIKI 11 KAWASAN INDUSTRI DENGAN TOTAL 7.400 LEBIH PERUSAHAAN, TIDAK LUPUT DARI BERBAGAI PERMASALAHAN MENGENAI KETENAGAKERJAAN. DIANTARANYA YAKNI TIDAK SEIMBANGNYA JUMLAH ANGKATAN KERJA DENGAN

KESEMPATAN KERJA YANG ADA, KUALITAS TENAGA KERJA YANG BELUM MEMENUHI STANDAR, PENYEBARAN TENAGA KERJA YANG BELUM MERATA, DAN PENDIDIKAN YANG TIDAK SESUAI DENGAN SKILL YANG DIBUTUHKAN INDUSTRI/PERUSAHAAN. SEJAK AWAL TAHUN LALU, KABUPATEN BEKASI MENGHADAPI PERMASALAHAN BARU DENGAN ADANYA PANDEMI COVID-19 YANG MELANDA, YAITU BERTAMBAHNYA PENGANGGURAN.

MENURUT DATA DARI *BEKASI DALAM ANGKA TAHUN 2021*, KABUPATEN BEKASI MEMILIKI 1,8 JUTA WARGA YANG TERMASUK DALAM ANGKATAN KERJA PADA TAHUN 2020, DIMANA DIANTARANYA TERDAPAT 212 RIBU ANGKATAN KERJA YANG BERSTATUS PENGANGGURAN TERBUKA (*UNEMPLOYMENT*). JUMLAH PENGANGGURAN INI MENEMBUS ANGKA 11,54% DARI TOTAL ANGKATAN KERJA, DAN ANGKA TERSEBUT LEBIH TINGGI DIBANDINGKAN JUMLAH PENGANGGURAN PROVINSI JAWA BARAT YANG BERADA DI ANGKA 10,46%. JUMLAH YANG SAYA SEBUTKAN

TADI, NAIK DUA PERSEN DIBANDINGKAN TAHUN 2019 (TAHUN SEBELUMNYA).

WILAYAH	2019 (%)	2020 (%)
PROV. JAWA BARAT	8,04	10,46
KAB. BEKASI	9,00	11,54

Tabel 1.1 Perbandingan angka pengangguran Kab. Bekasi dengan Provinsi Jawa Barat

**IBU MENTERI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**  
BERDASARKAN DATA TERSEBUT, TENTU INI MENJADI SEBUAH PERMASALAHAN SERIUS YANG HARUS KITA TANGANI. DAN SALAH SATU UPAYA YANG DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH DAERAH IALAH MELALUI PROGRAM PEMAGANGAN DAN PELATIHAN BAGI ANGKATAN KERJA YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI. HAL INI MENJADI BENTUK KOMITMEN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI UNTUK FOKUS MENGEMBANGKAN KEMAMPUAN PUTRA PUTRI DAERAH, TERUTAMA DALAM HAL PENINGKATAN KUALITAS DAN KOMPETENSI SUMBER DAYA MANUSIA, KETERAMPILAN SERTA KEAHLIANNYA, AGAR DAPAT BERKEMBANG DAN BERSAING SECARA NASIONAL DAN INTERNASIONAL, DAN JUGA UNTUK FOKUS DALAM UPAYA

PENYERAPAN TENAGA KERJA. ANAK-ANAK MUDA KABUPATEN BEKASI HARUS DIBEKALI DENGAN KEMAMPUAN DAN PENGETAHUAN, YANG DAPAT MEMBANTU MEREKA UNTUK MENGHADAPI PERSAINGAN DI MASA DEPAN YANG JAUH LEBIH KOMPETITIF DAN DINAMIS.

UNTUK ITU, SEJALAN DENGAN PERATURAN MENTERI KETENAGAKERJAAN NOMOR 06 TAHUN 2020 TENTANG PENYELENGGARAAN PEMAGANGAN, KABUPATEN BEKASI TELAH MENJALANKAN PROGRAM PEMAGANGAN KEPADA GENERASI MUDA, SEPERTI PROGRAM PEMAGANGAN AUTOMOBILE TECHNOLOGY DAN MOLDING. KAMI HARAPKAN, PEMAGANGAN TERSEBUT DAPAT BERGUNA UNTUK MENGEMBANGKAN DAN MENAMBAH SKILL SERTA PENGETAHUAN PESERTA MAGANG DALAM BERKOMPETISI DAN TURUT BERKONTRIBUSI UNTUK KEMAJUAN NEGERI DI KEMUDIAN HARI.

**IBU MENTERI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**  
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN,  
MOHON MAAF BILA ADA SALAH KATA DAN UCAPAN.  
TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.  
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH,  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Plt. BUPATI BEKASI**

**H. AKHMAD MARJUKI, S.E.**